

# Les élèves du collège ont profité d'une mobilité Erasmus en Grèce

Du 17 au 24 septembre, huit élèves de 3<sup>e</sup> du collège René-Cassin ont eu l'opportunité de participer à une mobilité Erasmus à Kavala, dans le nord est de la Grèce, en Macédoine orientale. Lors de ce séjour, les élèves étaient hébergés en famille d'accueil.

Le Républicain Lorrain – 06 oct. 2023 à 18:53



Élèves et encadrants ont été accueillis par leurs homologues grecs.

L'équipe de l'établissement d'accueil, le « 6th Gymnasium of Kavala », le 6<sup>e</sup> collège de Kavala, avait organisé un programme dense et riche pour les Guénangeois, combinant sorties, visites culturelles et activités pédagogiques en classe liées au projet Erasmus mené par les élèves en 4<sup>e</sup>.

Les élèves ont communiqué avec leurs correspondants et les professeurs grecs en pratiquant l'anglais, seule langue commune aux deux pays.

## Former de futurs citoyens européens écoresponsables

Ce projet interdisciplinaire avait pour but de développer la conscience écologique des élèves et de renforcer leur identité européenne afin de former de futurs citoyens européens écoresponsables.

Après la visite de la ville moderne que les élèves ont pu comparer aux antiques vestiges de l'ancienne ville (notamment son aqueduc, son château)

, ils ont rencontré le maire de Kavala qui leur a rappelé l'importance de la coopération et de l'entraide entre les pays européens.

Les étudiants ont également visité la magnifique île de Thassos dont ils ont apprécié les réserves naturelles.

## **Des visites touristiques, pédagogiques et des ateliers**

En classe ils ont aussi réalisé avec l'aide d'un professeur grec de biologie des mangeoires et abreuvoirs pour oiseaux à l'aide de bouteilles en plastique et les ont ensuite accrochés aux arbres. Enfin, ils ont constaté toute la richesse historique de cette région lors de la visite du site archéologique de Philippi (classé au patrimoine Unesco).